



Communiqué de presse
Paris, le 26 mai 2017

Mise en sécurité de l'École nationale supérieure d'architecture de Nancy

Lundi 22 mai, un pan de mur de l'École nationale supérieure d'architecture (ENSA) de Nancy s'effondrait n'entraînant heureusement que des dégâts matériels.

Le ministère de la Culture et les équipes de l'ENSA de Nancy ont immédiatement pris les dispositions pour garantir la sécurité des étudiants et des personnels et pour permettre à l'école de continuer ses activités.

Une analyse du bâtiment, construit en 1995 par Livio Vacchini, est actuellement en cours. Les premières conclusions de cette expertise seront disponibles dans le courant de la semaine prochaine.

Pour assurer la continuité des missions de l'école, l'École européenne d'ingénieurs en génie des matériaux (EEIGM), s'est proposée dès le 23 mai, d'accueillir les étudiants et mettre à disposition ses locaux.

Le ministère de la Culture et l'école nationale supérieure d'architecture de Nancy remercient chaleureusement l'Université de Lorraine, les collectivités territoriales, la préfecture et les services de l'État de la région et du département de leur mobilisation et de leur soutien actif.